
 
 
 
НАУЧНО-ОБЩЕСТВЕННАЯ ИНИЦИАТИВА «ЗА ЗЕЛЁНЫЙ ВЛАДИВОСТОК!» 
 
20 января 2017 г. в 15-00 состоялось 59-е заседание Координационного Совета по 
проблемам экологии Приморского края. Основной вопрос обсуждений – «О разработке 
градостроительной документации Владивостока и новом Генплане Владивостока». На 
заседании присутствовали ученые и эксперты ДВО РАН, экологи Владивостока, 
представители общественных организаций. Участники обсудили информацию комитета по 
местному самоуправлению, правопорядку и законности (Дума Владивостока) о планах 
разработки нового Генерального плана Владивостокского городского округа, 
полученную из СМИ. Затем они обсудили ряд проблем, связанных с нарушениями в сфере 
землеотведения и лесопользования на территории мегаполиса Владивосток. Были 
рассмотрены проблемы сведения городских скверов и парков, нарушения водоохранных 
зон, проблемы незаконного выделения земель Академгородка и военных лесничеств под 
застройку строительными фирмами и частными лицами, а также проблемы загрязнения 
прибрежной зоны и атмосферного воздуха Владивостокского ГО. Экспертами и 
общественниками был высказан ряд конструктивных предложений по решению 
перечисленных проблем. В результате участники заседания приняли решение об 
активизации участия учёных ДВО РАН, ВУЗов Владивостока, а также общественных 
организаций в осуществлении научно-общественного контроля над разработкой нового 
Генплана. Молодые ученые и специалисты лесного хозяйства выразили желание в 2017 
году на общественных началах провести обследование территории Владивостокского ГО и 
оценить реальное состояние растительных и лесных ресурсов мегаполиса с последующей 
передачей полученной информации в краевую и городскую администрации, а также 
разработчикам Генплана.   
 
Руководитель Общественного экологического агентства (ОЭА) «Молодые  ученые – за 
зеленый Владивосток!» 
Полина ПЕРЕПЕЛКИНА 
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